

ABSTRAK

Rena Saputri Hilaria Sitanggung. NIM. 3151131037. Analisis perubahan Penggunaan Lahan Di Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir Tahun 2007 – 2017. Skripsi. Jurusan pendidikan geografi fakultas ilmu sosial universitas negeri medan, 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui perubahan penggunaan lahan di Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir pada tahun 2007 – 2017, (2) Mengetahui luas klasifikasi penggunaan lahan dan perubahan penggunaan lahan di Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir tahun 2007 – 2017.

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir tahun 2019. Populasi penelitian ini adalah penggunaan lahan di Kecamatan Pangururan pada tahun 2007 dan tahun 2017. Sampel penelitian ini ditentukan secara acak atau menggunakan teknik random sampling yakni berupa penggunaan lahan yang dominan di kecamatan pangururan, yaitu : lahan permukiman/ lahan terbangun, lahan tegalan/ladang, lahan sawah, lahan kebun campuran, lahan semak belukar, dan lahan hutan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi dokumentasi, interpretasi, kerja lapangan dan analisis. Teknik analisis data yang dilakukan yaitu analisis deskriptif kualitatif.

Hasil dari penelitian ini adalah : (1) Perubahan lahan yang terjadi di kecamatan pangururan terdapat 18 klasifikasi perubahan lahan, yakni perubahan lahan hutan menjadi kebun campuran, pemukiman, dan hutan. Hutan menjadi semak belukar dan menjadi tegalan. Kebun campuran menjadi pemukiman, sawah, dan tegalan. Sawah menjadi kebun campuran, pemukiman, dan tegalan. Semak belukar menjadi kebun campuran, pemukiman, sawah dan tegalan. Tegalan menjadi kebun campuran, pemukiman dan menjadi sawah. (2) Penggunaan lahan yang paling banyak mengalami penambahan luas kurun waktu 10 tahun terakhir adalah lahan tegalan yaitu sebesar 1749,57 Ha atau 33%, dan penggunaan lahan yang paling sedikit mengalami penambahan luas adalah lahan pemukiman yakni sebesar 422,72 Ha atau 8% dari total luas perubahan. Sedangkan lahan sawah mengalami penurunan yang paling luas yakni sebesar 1297,54 Ha atau 24,56% dan yang paing sedikit mengalami penurunan luas adalah lahan lahan semak belukar berkurang seluas 145,64 Ha atau 2,75% dari total luas perubahan dari total luas perubahan lahan kecamatan pangururan.